

« Ces paroles que je te donne aujourd'hui resteront dans ton cœur » Dt 6,6

« **Quel est le premier de tous les commandements ?** » « **Voici le Premier : Écoute, Israël : Le Seigneur ton Dieu est l'unique Seigneur. Tu aimeras le seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force. Voici le second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là.** » Jésus uni deux passages de la Torah. Le Sh'ma Israël // Écoute Israël, dans le silence et le doux murmure de la Parole qui touche le cœur. L'Amour de Dieu est le 1<sup>er</sup> de tous les commandements et il inclut l'amour du prochain. Ce scribe met l'amour envers le prochain au niveau de l'amour envers Dieu. Il connaissait **Dt 6,4-6** et de **Lv 19,18** et il essayait de tout son cœur de les mettre en pratique. Alors il répond ces paroles sublimes : « **Fort bien, Maître, tu as dit vrai : Dieu est l'Unique et il n'y en a pas d'autre que Lui. L'aimer de tout son cœur, de toute son intelligence, de toute sa force et aimer son prochain comme soi-même vaut mieux que toute offrande d'holocauste et de sacrifices** » Ce passage, souvent peu commenté voire occulté, est très précieux. Car aussitôt Jésus sonde son cœur, il y voit tout son amour « **Tu n'es pas loin du Royaume de Dieu** » Qu'il est beau ce scribe, il n'a plus qu'à ouvrir son cœur tout à Jésus car il place l'accomplissement du commandement de l'amour dans la vie du croyant **au-dessus** de tout acte cultuel.

Si nous pouvions avoir le cœur de ce scribe... avec son cœur ouvert. Si nous vivions vraiment du don de Dieu (Jn 4, 10) et vivions vraiment de l'acte Pascal qu'il nous a été transmis (1 Co 11, 23) ; nos cœurs seraient contrits et nous pleurerions devant nos disputes et notre misère... mais nous avons si peu le repentir sincère en notre cœur. C'est l'amour seul qui nous sauve ! À la suite de ce saint scribe, vivons d'amour ! Car « **Le Christ est toujours vivant pour intercéder en notre faveur** » **He 7, 25** L'Eucharistie, c'est Quelqu'un ! Laissons l'Amour Vivant de Jésus vivre en nous, pour s'aimer et aimer notre prochain... L'Eucharistie : son Œuvre, le seul holocauste et sacrifice parfait qui nous sauve de nous-mêmes. Et là, Jésus embrase toute la création visible et invisible, en même temps, il veut demeurer en nos cœurs, pour que nous agissions en conséquence. C'est l'enjeu vital de notre pèlerinage ici-bas ! Que nos vies soient vivifiées par son Amour, et qu'il soit dans toutes nos rencontres humaines. Ô Mon Dieu, Pitié de mon manque d'amour envers Toi. Ô Pitié de mon manque d'amour envers ma dignité humaine et divine, Toi qui me fait confiance, mais ne reçoit en retour que trop d'ingratitude de mon cœur. Ô mon Dieu, aie Pitié de mon manque d'amour envers mon prochain : mon prochain ? C'est tout être humain... que tu aimes et veut sauver. Ô ton amour en Croix... le prouve ! « Ô mon Dieu, aie pitié, de moi, pécheur ! »

Amen, alléluia! P. Dominique